

Escolares de Biobío presentarán sus proyectos científicos

Estos 29 y 30 de agosto se llevará a cabo un inédito evento de socialización de ciencia escolar y la región tendrá representación de 12 equipos de estudiantes enseñanza básica y media que mostrarán sus proyectos de investigación e innovación desarrollados al alero del Proyecto Asociativo Regional (PAR) Explora Biobío que lidera el Cicat -UdeC y financia el Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación.

El hito lo organizan los PAR Explora de la Macrozona Centro Sur, que abarca de O'Higgins a Biobío, y reunirá a casi 100 estudiantes y sus docentes, quienes compartirán sus avances mediante un póster a un comité de expertos.

Por ello el seremi de Ciencia Macrozona Centro Sur, Gustavo Núñez, afirmó que "es un evento, sin duda, muy importante para la formación de las y los científicos escolares, puesto que les va permitir compartir entre ellos, mostrar sus proyectos y aprender del trabajo de sus pares".

"Este encuentro será una experiencia enriquecedora para las y

12 equipos regionales

serán parte del evento de socialización organizado por los PAR Explora de la Macrozona Centro Sur.

los estudiantes, donde conocerán otras realidades y problemáticas, y cómo se dan respuestas y soluciones a través de la ciencia y la innovación, socializando con sus pares a través de vivencias y actividades lúdicas y diversas", manifestó la directora de Explora Biobío, Mónica Badilla.

Es que para las dos jornadas de la actividad que se realizará en la Universidad de Talca, en su campus de la capital regional del Maule, están programadas instancias como charlas, encuentros con científicos y científicas de la Macrozona Centro Sur, y un show que vinculará el arte con la ciencia, con el objetivo de enriquecer la experiencia de aprendizaje de escolares que asistan.

FOTO: PAR EXPLORA BIOBÍO

